



do fué abierta la caja, la que contenía en dos caruchos y entre cartuchos, ciento treinta y ocho monedas falsas; quince de dos pesetas y ciento ochenta de peseta...

Al ser registrado el cerez Marañones le fueron ocupados todos los documentos y otras cosas vendidas de su industria. En el domicilio del delicto fué practicado un registro, encontrándose también algunos documentos comprometedores.

“La Positiva,” VENTA

La Compañía Anónima de Seguros (en liquidación) “La Positiva,” autorizada para su disolución por R. O. de 20 de Julio de 1916, tiene acordado para este día vender todos los créditos que aún considere vivos a su favor y el mobiliario, enseres pertenecientes a la misma y en su cumplimiento la Comisión Liquidadora anuncia por el presente, que desde el día 21 al 31 del corriente mes, ambas inclusive, y de las dos a las cuatro de la tarde cada día, se podrá tomar los datos oportunos y ver el mobiliario en la oficina de la Compañía, calle de Vitoria, 42, por las personas que quieran hacer proposiciones.

Comité frutero

El Comité Frutero de Murcia, participa al alcalde de Cartagena, que caso de acordar gravar la exportación de naranja por el puerto de Cartagena, el Comité a su vez se reunirá para acordar la conveniencia de verificar sus embarques por otro puerto distinto del de Cartagena, ya que por el momento la desdichada exportación de la naranja no podría soportar nuevos gravámenes.

Boletín Religioso

Abril 1917 DOMINGO XIV Santa Basilia y Santo Anastasio, Santa Potenciana y San Máximo. — I. P. CU TOS En San Nicolás. — Esta tarde a las cuatro será principio el ejercicio de las Siete Palabras, predicando sobre la primera del Sr. José Marqués de León.

En Santo Domingo. — Solemne Octavario a Jesús Sacramentado. Todos los días a las ocho se expone el S. D. M., celebrándose la Santa Misa, durante la de ocho y media se rezará el Santo Rosario. Terminada la de nueve se leerá la novena. La misa de diez será cantada. Después de la de once se hará la Visita al Santísimo Sacramento.

Por la tarde a las cuatro y media dará principio el Rosario, Trisagio, Sermón, Novena, Letania del Santísimo, Salmo Credidi y solemne Reserva. Todas las tardes ocupará la sagrada cátedra don Gaspar Archent, Canónico Doctoral de la S. I. C. de Orihuela. VELA Y ALUMBRADO Día 15. — Por don Luis Ayuso

Ennamorados y deña Josefina Chámpel y otros.

Romanones

Dice a los periodistas 14.—A las 11:15 a.

El presidente del Consejo manifestó esta mañana a los periodistas que había estado en Palacio a la hora de costumbre despachando con el monarca. Después celebró conferencias con el ministro de Estado y el alto comisionado de España en Marruecos, general Jordana.

Refiriéndose luego el Conde a las declaraciones del presidente del Congreso en lo referente a ponerse al frente del partido liberal si el actual Gobierno rompiera la neutralidad, dijo que desconocía tales declaraciones.

Después añadió que no le gustaba en política adelantarse a las hipótesis, pues era bastante vivir con las realidades del momento. Un periodista hizo la observación de que las citadas declaraciones de Villanueva eran ya conocidas, y Romanones contestó afirmativamente.

Nota ofensiva

Esta tarde ha facilitado Romanones a los periodistas una nota afirmando que las referencias hechas del é timo Consejo, suponiendo que la Nota a Alemania envía vía determinado sentido, eran completamente inexistas.

El Gobierno no ha adoptado ningún acuerdo ni modificación en la política exterior seguida hasta el día, ni la Nota implica esta modificación.

El comercio español con América.

También nos facilitó el Conde otra nota diciendo que respecto al comercio español con los mercados americanos el Gobierno alemán ha hecho promesas de por todas las maneras y vías posibles. Se respetarán las importaciones americanas a España, siempre que se garantice que el contrabando importante permanecerá en España, siendo consumido por el país.

La nota alemana

Refiriéndose a la exportación de España a los Estados Unidos dice la Nota que se someterá al reglamento de prensa.

La nota alemana

La Nota de España a Alemania se ha enviado esta tarde en la bota diplomática, por no tener carácter urgente.

Después de las explicaciones dadas por el Gobierno sobre la tendencia de la Nota, poco puede añadirse.

Esta Nota es más amplia que la anterior y en ella se refuta las teorías de Alemania justificando el bloqueo para defender su existencia.

También se dice que España necesita también en verse privada de los factores que constituyen su vida.

Curación operatoria de las Hernias (quebraduras)

Sin dolor. Sin peligro. Sin cloroformo. Pedir informes al Dr. Claudio Hernández-Ros Cirujano del Hospital de San Juan de Dios de Murcia PASEO MALECÓN LETRA C.

Cortina

Regreso de Londres 14.—A las 11:15 a. Por el lunes ó martes se reunirá el Consejo de Inglaterra, del cual el doctor Cortina es miembro.

Conferencia

Giannco, Jordana y el embajador yanqui. 14.—A las 11:15 a. Esta tarde en el ministerio de Estado han celebrado una extensa conferencia el ministro señor Giannco, el general Jordana y el embajador de los Estados Unidos en España.

BARCELONA

El indulto de tres españoles 14.—A las 11:15 a. La alcaldía de Sabadell ha telegrafado al presidente del Consejo solicitando se hagan gestiones cerca del Gobierno francés para conseguir el indulto de tres españoles condenados a muerte en Burdeos.

En Palacio

Los reyes a Aranjuez 14.—11:15 a. Mañana marcharán a Aranjuez donde pasarán el día los reyes. Regresarán al anochecer. La reina Cristina La reina María Cristina se encuentra bastante mejorada del enfriamiento que sufrió días pasados.

Weyler

Visita a Luque 14.—A las 11:15 a. El general Weyler ha visitado esta tarde al ministro de la Guerra para desmentir las declaraciones que le atribuye un periódico sobre política exterior.

Villanueva

Ratificando sus declaraciones 14.—11:15 a. El presidente del Congreso ha ratificado las declaraciones hechas ayer. Dijo a los periodistas que había recibido muchos felicitaciones, cosa que a él le había dado bastante gusto y que siempre había mantenido.

San Sebastián

Llegada de Cambó 14.—A las 11:15 a. Esta mañana llegó a esta capital el jefe de los regionalistas señor Cambó acompañado de varios diputados catalanistas.

Los torpedeamientos

Tanger Llegada de naufragos 14.—A las 11:15 a. A este puerto han llegado dos botes conduciendo a cuarenta y

des tripulantes del vapor italiano «Sironelli». Este buque derribaba ochenta mil toneladas y portaba un cañón del 75. Fue torpedado por un submarino alemán. El «Sironelli» contestó a los disparos por el submarino sin conseguir hacer blanco. Los tripulantes desembarcaron en el puerto de Garrucha.

Almería

Goleta inglesa hundida Ha sido torpedada y hundida la goleta inglesa «Warris» que desplazaba 125 toneladas. Los tripulantes desembarcaron en el puerto de Garrucha.

LA GUERRA EUROPEA

Resumen de operaciones Informes oficiales 14.—A las 9:15 a. En los combates del frente occidental la presión británica continúa amir grande sin que en sus resultados presentes ni en lo que de momento puede esperarse de ellas, se vislumbre nada resolutivo.

de Francia y Bélgica

Informes franceses 14.—A las 11:15 a. Paris. Oficial. En el sur de Saint Quintin continúa el bombardeo de las posiciones del enemigo.

Informes ingleses

En la región del Aisne fracasaron los golpes de mano intentados por los alemanes. En el pueblo de Fayette a una milla de Saint Quintin tenemos una granja de gran extensión en el pueblo de Stampol. Progresamos en otros puntos. Entre los cañones que le hemos cogido al enemigo figuran cuatro morteros de ocho pulgadas.

Informes alemanes

Berlin. Oficial. Los ingleses atacaron cerca de Corticelles, causando grandes pérdidas. Nuestras tropas les perseguieron. Grandes contingentes de ingleses avanzaron en los alrededores de Saint Quintin, siendo rechazados, con grandes bajas. Apresamos tres oficiales y doscientos hombres. De de el día 7 de Abril el enemigo bombardeó los barrios céntricos de Saint Quintin, causando grandes daños, especialmente en

el palacio de Justicia, la Catedral y el Ayuntamiento. Desde el día 1 hasta el día 10 continuó el bombardeo.

Teatro Circo

Anoche se estrenó en este teatro la obra «Mock Bull» original del joven escritor americano M. A. B. Doyea. La obra es de las mejores que hemos visto en este género; es interesante y sus escenas están desarrolladas hábilmente. La compañía del señor Caralt, presenta esta obra con gran lujo de detalles y especialmente la escena final de la obra que se desarrolla en subterráneo próximo al río Sena, cuyas aguas inundan el escenario. Este efecto resultó admirable, siendo muy aplaudido. El público recibió esta obra con grandes aplausos, fue el autor compartido con los intérpretes.

NOTICIAS

El niño A. de B. hijo póstumo de una linajuda familia, sin aquejar enfermedad, enflequece y pierde el apetito y el humor. Su médico asegura que no hay causa orgánica ni lesión racional sino una alarmante impotencia que acabará con el niño porque no nate la cantidad suficiente. La feliz casualidad hace que llegue oportunamente a manos del facultativo un anuncio del ya célebre Jarabe de Hipofosfitos Salud, el cual como un remedio mágico, lo ensaya en el moribundo, con tan maravilloso resultado, que después de usar el primer frasco, recobra el niño el apetito y la alegría. Los padres se sienten felices y contentos y archivan entre sus más venerados pergaminos, el anuncio de ese portentoso Jarabe, que estiman como un tesoro inapreciable. Único aprobado, por la Real Academia de Medicina. 27 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee Hipofosfitos Salud.

Telefonos

Telefonemas recibidos y detenidos en esta Central: D. Aguilas, para Manolita Herrera; urgente. Nadie ignora que Marconi tiene fama universal pero no le tiene envidia el inventor del ZOTAL.

Circo Católico

La misa que el domingo 15 de los corrientes se celebre a las doce en el Oratorio de esta sociedad y el Rosario que se recita durante la misma, se aplicarán por las 11 mas de los señores don Antonio Palarea y Blanes y de su esposa doña Josefa Sanchez de Palarea y Romero (q. e. p. d.) sufragándola sus hijos don Mariano y don Antonio Palarea y Blanes, socios del Circo.

Misericordia y Manicomio

El lunes entran de semana los vocales de esta Junta don Isidoro de la Cierva y don Juan Ayuso Andreu. Ayer se comentaba vivamente en los círculos políticos, un encuentro habido entre dos personas de gran relieve en la política. Uno de nuestros redactores que se hallaba cerca de la finca donde esto ocurría pudo enterarse que uno de los personajes, el vencedor, de constitución fuerte y grandes energías las adquirió tomando antes de cada comida 15 gotas de Hipodermol.

Se cita

Al recluta Juan Belando Corbalián, n.º 21, del recambio de 1916, de la séptima sección, para que comparezca en el juzgado de instrucción, sito en la Comandancia militar de esta plaza, con objeto de prestar declaración en un expediente de inutilidad que se le está formando. Enfermedades del pecho Dr. Martín Ledro de Quevedo. Del Dispensario Antituberculoso y de la Sociedad Española de Especialistas del pecho. Calle de Zoco—Murcia Teléfono 224.

Circo Villar

Compañía de Ringo Caralt. A las seis y media Mock Bull y a las nueve y tres cuartos, El go de Montreux. Ortíz. Sacos de lana a las siete y nueve y tres cuartos. Exito de Pilar García. Circo Ruso. Grandes funciones por tarde y noche. Parque de Atracciones. Recreative Sport. (Camino de Espinardo.

Se anuncia en este número la venta de un Valenciano San Mateo de la casa Carreira, regentado por Juan María, y hermano de nuestro muy querido y querido presidente de la Diputación provincial don Vicente. Celebremos su 20.º aniversario.

HOY DOMINGO

gran exposición de sembreros para ser oras y otros, de las mejores casas de Madrid y Barcelona, en la Trapería, 53, frente a la confitería del señor Ruiz-Funes. Convaleciente Se encuentra convaleciente de la enfermedad que ha sufrido la señora marquesa de Peñacerrada, de lo que nos agramos.

El mejor postre

MERMELADAS TREVIANO Justa protesta

Algunos vecinos de la calle de Pilanos han visitado a los regidores que llamamos la atención de las autoridades sobre el espectáculo que a diario se viene dando en aquel sitio. Desde hace algún tiempo ha tomado posesión de la calle ciertos chicos de gente que promuevan continuados escándalos llegando, como hace algunas noches, a bromas estrepitosas y hasta a hacer algunos disparos que produjeron gran alarma.

Nosotros nos permitimos trasladar al señor Aguilera la protesta justificadísima de estos honrosos y pacíficos vecinos, esperando que, con su recordada actividad y celo, adoptará medidas que pongan coto a esas inmundicias y a esos escándalos. LOS APICOS HIDRAULICOS (Véase anuncio en 4.ª plana)

En tercera plana

Las Fiestas de Abril.—Publicaciones.—Páginas de la campaña, por el conde de Caxa.—La campaña de la naranja.—Suscripción.—Mercados locales.—Registro civil.

Observaciones

Table with 3 columns: Observations, m, B. Temp. Máx. a la sombra 23.1, Id. al sol 22.4, Id. mínima del día 11.9, Id. en el reflector 11.6, Evaporación en milímetros 10.7, Lluvia en el día de ayer 0.0

Laboratorio de Higiene

Requisitos de la Ley de Higiene. D. J. J. García Gat. Toda clase de análisis clínicos, bacteriológicos, de aguas, tierras, abonos minerales, alimentos y bebidas.—Ailación de todas clases de sueros y vacunas al hombre y animal domésticos. Tratamiento antituberculoso por el método de Hogeys.

ESPECTACULOS

Circo Villar. Compañía de Ringo Caralt. A las seis y media Mock Bull y a las nueve y tres cuartos, El go de Montreux. Ortíz. Sacos de lana a las siete y nueve y tres cuartos. Exito de Pilar García. Circo Ruso. Grandes funciones por tarde y noche. Parque de Atracciones. Recreative Sport. (Camino de Espinardo.



